

## Biorésonance



### Fonctionnement et effet

La thérapie de biorésonance se base sur le principe de résonance, connu de la physique. Son origine remonte à 1977, année dans laquelle un médecin et un physicien ont décidé de collaborer pour développer le premier appareil.

Le principe de la thérapie de biorésonance se fonde sur des vibrations. Une vibration est une fréquence qui peut déterminer ou transmettre une information. Cela se fait selon un principe physique de base.

L'exemple de deux diapasons permet de démontrer

qu'un diapason vibrant met en résonance le deuxième diapason non vibrant, qui se met à vibrer par la suite.

Chaque organisme est réglé par des hormones et nerfs, mais aussi par des vibrations électromagnétiques. Divers facteurs, tels que des virus, des bactéries, le stress ou des problèmes énergétiques de site (courants vagabonds, veines d'eau, etc.), peuvent troubler les schémas vibratoires d'un organisme de sorte qu'il en résulte des vibrations dysharmoniques qui peuvent d'abord affaiblir l'organisme et ensuite le rendre malade. C'est là qu'intervient la biorésonance. L'appareil capte les ondes malsaines de l'organisme affaibli et les inverse. Ces contre-vibrations sont renvoyées dans l'organisme affaibli. Dans le corps, elles atténuent les ondes malsaines, dans la plupart des cas, elles les éliminent même.

### Application

La thérapie de biorésonance est une méthode complémentaire à la médecine traditionnelle. Elle est un complément et un enrichissement utiles, avant tout dans la prévention, mais non un remplacement. La thérapie de biorésonance peut être appliquée dans les domaines homme, animal et plante, qui peuvent tous être traités, entre autres, avec leurs vibrations propres. Le testage et, le cas échéant, l'assainissement énergétiques préalables de l'étable, de l'aire de couchage ou du site sont décisifs. Les chevaux et les vaches fuient les rayons et ont de mauvaises chances de guérir s'ils se trouvent à des endroits énergétiquement problématiques (par ex. veines d'eau).

A condition que le site ne pose pas problème, on peut toujours appliquer la méthode. La thérapie de biorésonance s'oriente selon les schémas vibratoires et informations individuels, elle ne traite pas selon des « recettes miracles ». Les possibilités de guérison sont donc données pour tout organisme perméable. Chaque cas est individuel et a un autre contexte médical, raison pour laquelle la fréquence et la durée du traitement global varient beaucoup. Les cas aigus nécessitent des soins plus intensifs que les cas chroniques. Cela peut aller de deux visites par semaine jusqu'à deux visites par an.

Les traitements de biorésonance font normalement effet très vite. Les animaux se décontractent visiblement immédiatement.

### Limites

L'optimisation des cheptels moyennant la thérapie de biorésonance améliore les défenses immunitaires des animaux contre les maladies. Des succès ne sont toutefois possibles que dans la mesure où le corps de l'animal est encore capable de recevoir les impulsions et de les mettre en valeur. La thérapie de biorésonance n'est donc pas une « méthode miracle » non plus, mais une bonne méthode complémentaire.

La thérapie de biorésonance nécessite un thérapeute expérimenté disposant d'un appareil de biorésonance.